



Lorsque quelques parents d'élèves décident d'aider l'école primaire en 1999, l'idée naît de recréer une troupe de théâtre à Taupont. Recréer, car il y en avait déjà une dans les années d'après guerre - époque des patronages -... Le public local était toujours demandeur de week-end d'hiver humoristiques dans la salle des fêtes.

Sous l'impulsion de la première présidente, **Caroline Forlot**, les **Croquignols** vont jouer 11 saisons d'affilée de 2000 à 2010, entre Taupont et Ploërmel, et susciter quelques vocations précoces avec la troupe des ados, les "Croquignols juniors".

Le site de la première saison des Croquignols : <https://croquignols.jimdo.com>

En 2011, coup de théâtre, la troupe ne repart pas... Elle va rester en veille durant 4 années... Un petit groupe des plus assidus à l'Association regrette ces "années théâtre" à Taupont. Il reste un peu de braise et il aura suffi de souffler un peu dessus pour que la flamme réapparaisse. Nous sommes en 2015. Ce sera une année de transition avec l'accueil d'une Troupe de Bruz (35): "Les Compagnons du Vau Gaillard" qui interpréteront "Le Colonel Betty". Une belle équipe reconstituée et une folle envie de relancer la machine vont contribuer à un nouveau départ. En 2016, les Croquignols remontent sur les planches avec plusieurs nouveaux membres, actrices et acteurs, et un nouveau président, **Bernard Gautier**. La tradition du théâtre à Taupont est toujours vivace.

